

Ñuble supera en un 106% las cantidad de personas inmunizadas contra la influenza en comparación con 2024



Ñuble ha registrado un importante avance en la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, alcanzando un 106% más de personas inmunizadas contra la Influenza en comparación con el mismo periodo de 2024. Esta cifra refleja el compromiso de la comunidad y el trabajo coordinado de los equipos de salud para enfrentar de forma preventiva el aumento de enfermedades respiratorias proyectado para mayo.

El seremi de Salud (s), Gustavo Rojas Medina destacó: "Este importante aumento en la cobertura de vacunación, si lo comparamos con el 2024, es una muy buena noticia para nuestra región y, sin duda, refleja el impacto positivo de haber adelantado el proceso, que comenzó el 1 de marzo. Un avance que permite que el 41,49% de la población objetivo, es decir 134 mil personas, ya estén inmunizadas contra la Influenza. Por ello, reforzamos el llamado a quienes aún no se han vacunado a que lo realicen cuanto antes, ya que la